



Regierungsratsbeschluss vom 30. Juni 2015

Änderung der Energieverordnung und der Stromversorgungsverordnung;
Eröffnung der Anhörung

P150728

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die Stossrichtung der vorgesehenen Anpassungen der Energieverordnung und der Stromversorgungsverordnung. Die neu geschaffene Transparenz bei den geplanten, gebauten und von der swissgrid geförderten Photovoltaikanlagen im Kanton erleichtert die Arbeit des Energieversorgers und der Behörden.

